

Otorgan al Municipio calificación AA- por finanzas sanas

Juan de Dios Olivas/

El Diario | Jueves 02 Julio 2015 | 18:20 hrs

La calificadora Standard & Poors otorgó una calificación AA- con perspectiva positiva al Municipio de Ciudad Juárez, tras considerar que hay finanzas sanas con un superávit, dio a conocer el tesorero municipal, Juan Miguel Orta Vélez.

Lo anterior representa una mejoría que da certidumbre a proveedores del gobierno local y mejora las condiciones crediticias de la deuda que contrate el Municipio, dijo el funcionario.

“Ya nos confirmó la calificación, es doble AA-, la que logramos el año pasado y no solo eso, nos da la buena noticia de que nuestra perspectiva la cambia, teníamos perspectiva estable y ahora es una perspectiva positiva”, indicó tras ser notificado por la institución calificadora.

Señaló que en la notificación se establece que de mantener estas condiciones actuales, muy pronto el municipio pudiera aspirar a una calificación AA + o a una AA simple que son los niveles más altos que hay a nivel nacional en cuanto a calificaciones crediticias a municipios.

La calificadora señaló como fortaleza el alto porcentaje de ingresos del municipio así como las condiciones económicas de la ciudad y como debilidades pasivos que deben ser depurados, así como el fondo de Pensiones, enfatizó.

“Sigue estableciendo los ingresos, un alto porcentaje de ingresos propios, maneja también que el gasto está controlado, que el egreso es inferior al ingreso. Como debilidades sigue manejando el registro de pasivos que será depurado con la nueva Ley de Contabilidad Gubernamental”, refirió.

Explicó que los pasivos corresponden a cuentas que deben ser depuradas al no tener ya sustento.

“Existen algunos pasivos que solo están en papel y que ya ni los proveedores los está cobrando, pero con la nueva Ley de Contabilidad se depuraran esas cuentas viejas, que no exista soporte y eso mejorara.

Actualmente, en lo que va del año, el Municipio de Juárez tiene un superávit de 687 millones de pesos al tener una recaudación de mil 863 millones de pesos de enero a la fecha y de haber gastado únicamente mil 176 millones, refirió el funcionario. (Juan de Dios Olivas)

jdolivas@redaccion.diario.com.mx